

KATA PENGANTAR

Akhirnya. Subhanallah Walhamdulillah AllahuAkbar. Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Pengaruh Persepsi Label Halal dan Persepsi Kualitas pada Minat Beli Lemari Es Sharp.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji tentang bagaimana Persepsi Label Halal dan Persepsi Kualitas berpengaruh pada Minat Beli produk non-Makanan, dalam hal ini produk barang elektronik, yaitu Lemari Es.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Ucapan terima kasih pertama penulis tujukan kepada Dr. Suraya, M.Si sebagai dosen pembimbing yang dengan sangat tulus membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Dr. Ahmad Mulyana, M.Si, selaku penguji pada Seminar Proposal, Rizki Briandana, S.Sos. M.Comm. Ph.D selaku Penguji pada Ujian Tesis, Direktur Program Pascasarjana beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Secara khusus penulis berterima kasih kepada Ketua Program Studi, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si yang telah mendorong penulis untuk menyelesaikan studi tepat waktu. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa Angkatan 32 yang selalu mendukung dan membantu sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

Terakhir Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Istri dan Anak tercinta yang selalu setia mendukung dan menemani dalam seluruh proses belajar hingga terselesaikannya tesis ini. Loveyou3000.

Kiranya Tuhan membalas kebaikan Bapak, Ibu dan kerabat semua dan InsyaAllah hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Bernaldi M. Pamuntjak